



Conmemoran 90 Aniversario de UANL en la Cámara de Diputados



Y con nueve décadas de existencia, la Universidad Autónoma de Nuevo León se ha convertido en la tercera universidad pública más grande del país, cuenta con una matrícula que supera los 217 mil estudiantes y 7 mil profesores, motivo por el cual la Cámara de Diputados conmemoró el 90 Aniversario de la institución. El rector Santos Guzmán explicó que la Universidad Autónoma se ha convertido en un referente regional nacional y también internacional ofreciendo educación de mucha calidad.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!936?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!936&authkey=!AJy92y-ThNEzOAY&ithint=video&e=yw2kzl>